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令和６年度地域議員協議会の概要 

 

各地域における課題等について調査・審議を行うため、１１月２２日に、各総合支庁

において、地域議員協議会を開催しました。 

主な審議内容は次のとおりです。 

 

１ 東南村山地域議員協議会 

  山形市の村山総合支庁本庁舎において、１３委員が出席。 

（１）出席委員 

 奥山誠治 委員長、髙橋啓介 副委員長、石川渉 委員、松井愛 委員、鈴木学 委員、 

伊藤香織 委員、梅津庸成 委員、遠藤寛明 委員、遠藤和典 委員、菊池文昭 委員、 

矢吹栄修 委員、吉村和武 委員、森谷仙一郎 委員  

（２）審議内容 

◇ゼロゼロ融資の返済状況について 

◇インバウンドへの対応について 

◇石子沢川の特定都市河川指定にかかる流域治水計画の検討状況について 

◇国道４５８号及び県道山形朝日線道路改良工事について 

◇河川管理について 

◇災害時の通信手段確保について 

◇協議会資料のデジタル化について 

◇国指定文化財の保護について 

◇産業団地の造成にあたっての対応について 

◇職員出前講座について 

◇蔵王の観光について 

◇アオモリトドマツ再生の状況について 

◇ＡＭＲ対策について 

◇子どもの学習支援について 

◇大学生の定着支援の取組について 

◇部活動の地域移行について 
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◇サッカースタジアムの建設を契機とした市町村連携によるモンテディオ山形への

支援について 

◇ダムの堆積物除去について 

◇大規模災害発生時における総合支庁の対応について 

◇高病原性鳥インフルエンザ発生時の対応について 

◇「山寺と紅花」について 

◇山寺マルシェについて 

◇農業普及指導員について 

◇野生イノシシの豚熱検査について 
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２ 西・北村山地域議員協議会 

  村山市の村山総合支庁北村山地域振興局において、７委員が出席。 

（１）出席委員 

 能登淳一 委員長、加賀正和 副委員長、齋藤俊一郎 委員、橋本彩子 委員、 

阿部恭平 委員、高橋弓嗣 委員、梅津博士 委員 

（２）審議内容 

◇米価上昇の影響と米を活用した観光誘客について 

◇西村山の地域公共交通について 

◇少年少女発明クラブの広域連携について 

◇ＩＣＴシステム「アグリルック」について 

◇農業の担い手への支援について 

◇大旦川流域等における浸水対策について 

◇代替教員の確保について 

◇新規就農者の動向と支援策等について 

◇河川の支障木・堆積土砂対策について 

◇北村山、西村山管内のゾーン３０プラスの実施状況について 

◇さくらんぼ高温被害緊急支援パッケージの活用状況について 

◇空き家の状況について 

◇小中学校の統廃合について 

◇県立楯岡特別支援学校寒河江校の施設整備について 

◇ＲＴＫ基地の活用状況と今後の運用について 

◇中学校の部活動の状況について 

◇道路交通法改正に伴う高校生の自転車の状況等について 

◇北村山公立病院への県の支援について 
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３ 最上地域議員協議会 

新庄市の最上総合支庁本庁舎において、４委員が出席。 

（１）出席委員 

小松伸也 委員長、石川正志 副委員長、佐藤文一 委員、伊藤重成 委員 

（２）審議内容 

◇７月25日からの大雨被害の被害額について 

◇７月25日からの大雨被害の災害査定の状況について 

◇７月25日からの大雨被害の復旧工事の発注について 

◇新規就農者の確保について 

◇新庄病院における外国人患者への対応について 

◇最上小国川流水型ダムの整備効果について 

◇最上小国川沿いの道の駅もがみ付近の浸水対策について 

◇東北農林専門職大学の学生生活の状況、臨地実習の準備状況について 

◇山形県子ども計画（仮称）（令和７年度～11年度）への県民の意見反映の取組み

について 

◇児童手当の拡充について 

◇令和６年産米の品質確保に向けた取組みや大雨被害下での農業用水確保支援状況

について 

◇農業生産に係る補助事業について 

◇県道の排水機能の向上について 

◇小規模河川の復旧と機能強化について 

◇林業における中国向けの輸出事業について 

◇山形県災害見舞金等の支給状況について 

◇７月25日からの大雨被害の復旧工事の発注スケジュールについて 

◇７月25日からの大雨に係る林地被害への対応について 

◇今冬の県道の除雪対応について 

◇７月25日からの大雨に係る河川の土砂堆積への対応について 
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４ 置賜地域議員協議会 

長井市の置賜総合支庁西置賜地域振興局において、８委員が出席。 

（１）出席委員 

 舩山現人 委員長、木村忠三 副委員長、相田日出夫 委員、相田光照 委員、 

青木彰榮 委員、五十嵐智洋 委員、柴田正人 委員、渋間佳寿美 委員 

（２）審議内容 

◇河川維持管理の取組状況について 

◇デュアルスクールについて 

◇７月25日からの大雨被害の現状と対応について 

◇ＪＲ米坂線復活に向けた取組みについて 

◇ＪＲ米坂線の復旧検討会議の状況について 

◇河川の支障木伐採について 

◇住民の河川愛護活動について 

◇飯豊町の義務教育学校について 

◇南陽市の大規模林野火災について 

◇定年延長等に伴う県職員の働き方について 

◇東北中央自動車道について 

◇医師の偏在の状況と県の対策について 

◇７月25日からの大雨による道路整備・河川整備への影響について 

◇ＪＲ米坂線復活に向けた他県等との連携について  
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５ 庄内地域議員協議会 

三川町の庄内総合支庁において、１０委員が出席。 

（１）出席委員 

 梶原宗明 委員長、髙橋淳 副委員長、江口暢子 委員、石塚慶 委員、関徹 委員、 

阿部ひとみ 委員、今野美奈子 委員、佐藤正胤 委員、田澤伸一 委員、森田廣 委員 

（２）審議内容 

◇松くい虫被害の対応について 

◇庄内地域における若者定着の取組みについて 

◇庄内空港の滑走路延長と将来ビジョン検討会について 

◇隣県と連携した広域観光の進め方について 

◇外航クルーズ船寄港に係る状況について 

◇災害廃棄物処理の状況について 

◇大雨災害に伴う水稲等の次期作の取組みについて 

◇内航フィーダ航路の状況について 

◇闇バイトへの教育面からのあり方について 

◇大雨災害の観光面における状況把握について 

◇県有施設の庄内への設置と交流人口拡大に向けた施策について 

◇南庄内地域の医療連携について 

◇水害対策について 

◇京田川の治水対策について 

◇漁獲量の現状と漁協支援について 

◇災害復旧工事の進捗状況について 

◇結婚支援(メタバース婚活)の状況について 

 


